

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis haturkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada Penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Perbandingan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Indera Manusia Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match* dan *Numbered Head Together* Di SMA Negeri 4 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Ibnu Hajar, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., P.hD sebagai Dekan FMIPA UNIMED, Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada Penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si, dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar M.S, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai selesainya skripsi.

Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS. M,Sc, selaku Pembantu Dekan I FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, dan Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi, serta Bapak Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Seluruh Dosen dan Staf Pegawai di Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu Penulis. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Ramly, M.Pd, sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 4 Medan, Ibu Eni Susanti, S.Pd, sebagai Guru

Biologi SMA Negeri 4 Medan, serta Siswa-Siswi Kelas XI IPA-3 dan Kelas XI IPA-6 SMA Negeri 4 Medan yang telah membantu selama penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda Supratmin, Ibunda Nurlaila Siregar yang telah banyak berdoa, memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan moral dan materi demi penyelesaian studi Penulis, yang telah memotivasi penulis dari kecil untuk selalu semangat mengejar cita-cita, dan kepada Kakanda Dany Sula Oktara, S.H dan Ahmad Husein Ritonga yang sudah berdoa dan memberi dukungan serta semangat kepada Penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Kepada semua pihak yang telah membantu Penulis dengan segala kerelaan hati yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu, Penulis mengucapkan terima kasih.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Arny Sula Novara

NIM. 409341005